

Résumé du rapport du président de la FMP Hans-Ulrich Bürke, du 31 mai 2012

Les réseaux de soins ont été le thème dominant de notre travail au comité ces douze derniers mois. D'abord pour la



récolte des signatures en coopération avec le comité: «liberté de choix du médecin pour tous» puis dans la lutte électorale pour le NON aux prochaines votations du 17 juin, NON à l'obligation des réseaux de soins: conférences de presse, politique professionnelle à

tous les niveaux, participation à des débats – télévisés ou non, articles dans ARS MEDICI, lettres à nos membres ... et, pour finir, le débat qui aura lieu après notre assemblée générale à Zurich le 31 mai 2012.

Rappelons que la FMP anticipait cette lutte avec notre éditorial dans ARS MEDICI de février 2010: «Managed Care, la mort du libre praticien en médecine générale».

Beaucoup de médecins de la base sont mécontents de leurs dirigeants dans d'autres associations. Si nous ne sommes pas entrés à l'association suisse des médecins de famille, c'est à cause de leur comité qui voulait nous museler. A la FMH, idem. D'ailleurs un changement de président est dans l'air.

Mais les tâches ordinaires n'ont pas été négligées:

- ❖ deux sièges de délégués à la société médicale de Zurich
- ❖ Journée suisse de vaccination contre la grippe
- ❖ Participation au congrès du Bureau des Arts et Métiers dont nous sommes membres

Notre but reste constant: défendre la libre pratique médicale en Suisse. ❖

Traduction et résumé: Guy Evéquo

Le texte allemand fait foi.

Président

Dr méd. Hans-Ulrich Bürke
Mürtschenstrasse 26
8048 Zürich
Tél. 044-431 77 87

Viceprésident

Dr méd. Guy Evéquo
Rue du Mont 16
1958 St-Léonard
Tél. 027-203 41 41

Caissier

Dr méd. Thomas Zünd
Greifenseestrasse 34
8603 Schwerzenbach
Tél. 044-825 54 90

Membre du comité

Dr méd. Rudolf Hohendahl
Zürcherstrasse 65
8406 Winterthur
Tél. 052-203 04 21

FMP sur Internet:
www.fmp-net.ch